

Misión de la OEA en diálogo con sectores

"Las puertas están abiertas para recibir a todos los sectores del pueblo. Mantendremos el diálogo con representantes de sectores sociales, políticos, religiosos, obreros, estudiantiles", expresó ayer el Dr. Roberto Alvarez.

El, es especialista principal en materia de derechos humanos, que forma parte de la comisión especial de la OEA, que visita El Salvador, por invitación del presidente Carlos H. Romero, para que comprueben la realidad nacional.

Dijo a LA PRENSA GRAFICA, al entre-

vistarlo en el Hotel Camino Real —donde la Comisión de Derechos Humanos de la OEA, recibe a representantes de diversos sectores— que visitarán las cárceles del país, para comprobar si existen presos políticos. "Visitaremos las cárceles, tanto de San Salvador, como del interior del país. Visitaremos cualquier centro carcelario del país, que nosotros señalemos", enfatizó el Dr. Alvarez.

Detalló que "recibimos a cualquier representante de partido político, de entidades obreras, estudiantiles, familiares de detenidos, quienes nos expondrán sus problemas.

Pasa a la página 45

Mil 117 buses para 500 mil usuarios en la capital

Medio millón de usuarios son movilizados diariamente en San Salvador por un mil 117 autobuses que brindan sus servicios hacia las diferentes colonias y barrios, informó ayer la Dirección de Transporte. Se está procediendo, se dijo, a una exhaustiva revisión de cada unidad puesta al servicio, para evitar que desperfectos mecánicos puedan ocasionar accidentes de tránsito. La medida tomará vigor al realizar la revisión general del dieciséis de enero próximo.

La Dirección General de Transporte Terrestre tiene bajo control a diecinueve empresas grandes del servicio de autobuses, en cuyos talleres se llevan a cabo por parte de inspectores de Transporte la

revisión de los sistemas electromecánicos de los autobuses en circulación.

Frecuencia

Informó la fuente, que para dar cumplimiento a la demanda actual del servicio de transporte público

Pasa a la página 42

Canciller explica compra de los 15 carros armados

Los 15 carros armados que adquirió el año pasado El Salvador en Inglaterra, serán utilizados para entrenamiento del destacamento blindado del ejército nacional y no con otros fines. Así lo declaró ayer a LA PRENSA GRAFICA el canciller Alvaro E. Martínez, al consultarle sobre gestiones en aquel país, para la venta de los mismos. El Partido Laborista gestiona en un último intento de tener la venta de 15 carros armados a El Salvador, porque argumenta que éstos serían utilizados para prestar ayuda a Guatemala, en una posible confrontación entre dicho país y Gran Bretaña, por el territorio de Belice.

"Es una chatarra de la Segunda Guerra Mundial, que no presenta ningún aumento de poderío militar. Como he repetido muchas veces, son vehículos que serán utilizados para entrenamien-

to", dijo el canciller. También agregó que la compra se efectuó por medio del Ministerio de Defensa, en los primeros meses de 1967, mediante oferta de vendedores ingleses. Las unidades blindadas, agregó, serán embarcadas con rumbo a El Salvador, en los próximos meses.

Se reunirá con mediador

Referente a su reunión con el mediador del diferendo con Hon-

Pasa a la página 62

Tránsito alerta a público de falsos tramitadores

La Policía Nacional hizo ayer un llamado de alerta al público para que no se dejen sorprender por falsos tramitadores de docu-

Pasa a la página 42



PROYECTO. Dr. Rogelio Chávez, presidente de la Corte, dijo que se ha presentado proyecto de reformas al Código de Procedimientos Civiles.



Foto de LA PRENSA, por Mangandi. REPRESION. En el país existe un sistema de represión y opresión, que aumenta o disminuye: Dr. Guillermo Manuel Ungo.



Foto de LA PRENSA, por Mangandi. VISITAS. Visitaremos las cárceles del país, para constatar si existen presos políticos. Dr. Roberto Alvarez, de la comisión especial de la OEA.

Informan que hay represión y opresión a misión de OEA

La existencia de un sistema de represión y opresión que se mantiene en el país, la cual se activa o baja conforme las conveniencias políticas, he puesto a la comisión especial de Derechos Humanos de la OEA. Así lo declaró ayer el Dr. Guillermo Manuel Ungo, secretario general del partido político Movimiento Nacional Revolucionario, cuando salía de entrevistarse con dicha comisión, en el Hotel Camino Real.

Dijo que había sido invitado por la comisión, para que expusiera su opinión referente a la situación del país, como representante que es de una entidad política.

Perseguidos políticos

Agregó el Dr. Ungo que él ma-

nifestó a la comisión que el sistema de represión y opresión, crece o disminuye según las conveniencias políticas. "Nuestro partido tiene miembros que son perseguidos por el régimen que gobierna. Desde 1972 están fuera

Pasa a la página 9

Proyecto de Reformas a Código de Procedimientos

Inquietud por mejorar nuestros ordenamientos jurídicos para adaptarlos a la realidad en que vive el país, mostró el presidente del Poder Judicial, doctor Rogelio Alfredo Chávez. En declaraciones a nuestro colaborador, doctor Raúl Ángel Calderón, el doctor Chávez manifestó que muestra del interés de la Corte Suprema de Justicia por agilizar nuestros sistema jurídico, es el hecho de haber presentado anteriormente anteproyecto de ampliación de la competencia de los jueces de Paz en materia civil.

Otros proyectos de alcance social serán presentados próximamente, agregó el presidente de la Suprema Corte.

Un nuevo proyecto de decreto, relativo a la sustitución del artículo 220 del Código de Procedimientos

Pasa a la página 37

Explican que sí hay pista de acceso a mercado La Tiendona

"El mercado de mayoreo de La Tiendona fue oficialmente inaugurado el pasado mes de junio de 1977, momento desde el cual tuvo su inmediato acceso por la pista oriente a dos carriles de la 24ª Avenida Norte", dice el arquitecto Angel Alfredo Alfaro A., jefe del programa Vías Urbanas GOES-BID. Agrega el funcionario que dicha pista, a esta fecha está totalmente pavimentada y habilitada, trabajándose en la actualidad en la pista poniente, también de dos carriles de la misma vía.

Tales explicaciones las da el arquitecto Alfaro A., en respuesta a declaraciones del alcalde municipal de San Salvador, Ing. José Napoleón Gómez, de que "por la

lentitud de tales trabajos", no ha sido puesto en funcionamiento dicho mercado de mayoreo.

La nota recibida del arquitecto Alfaro A. dice así: "San Salvador, enero 9 de 1978. Señor Director de LA PRENSA GRAFICA, Sr. José Dulriz, ciudad. Estimado Sr. Di-

Pasa a la página 62



MISION JAPONESA. Integrada por seis miembros, llegó a nuestro país una misión japonesa de la firma "Kawamura Shipbuilding Co.". Financia la misión el Ministerio de Comercio e Industria

Internacional del Japón y la preside el Sr. Kawamura, presidente de la citada compañía. Permanecerá en El Salvador hasta el 22 de enero.